

Información del Acta del Consejo de Facultad de Ciencias e Ingeniería
Sesión Ordinaria N°3 12.04.2024

En conformidad al artículo 13 del reglamento de la Facultad, la sesión se realizó bajo la presidencia del decano Francisco Rumiche Zapata.

Aprobación de Actas

El acta correspondiente a la sesión del 9 de febrero del 2024 se aprobó por unanimidad.

Informes

El Decano a nombre del Consejo de Facultad, dio la bienvenida a la nueva representante estudiantil **María Juana Aquino Larico**.

Orden del Día

1. Regularización de la licencia otorgada al Decano

El decano Francisco Rumiche explicó los motivos por los cuales informó y consultó previamente a los consejeros sobre su requerimiento de participar como expositor en el DIES – International Deans’ Course Latin America: Module IV and the Alumni Conference, evento que se efectuó en Guatemala del 11 al 16 de marzo del presente año. Agradeció la consideración de los señores consejeros y la colaboración del doctor Xavier Brioso Lescano, quien se desempeñó interinamente como decano del 13 al 16 de marzo del presente año.

2. Confirmación de Comités de Carrera

Los señores consejeros manifestaron su conformidad y determinaron confirmar los siguientes comités de carrera:

Ingeniería Biomédica: Sandra Milena Pérez Buitrago (Presidenta), Fanny Lys Casado Peña, Suyeon Kim de Aguilar, Benjamín Castañeda Aphan y Dante Angel Elias Giordano.

Ingeniería Informática: Luis Alberto Flores García (Presidente), César Armando Beltrán Castañón, Layla Hirsh Martínez, Edwin Rafael Villanueva Talavera y Héctor Andrés Melgar Sasieta.

Ingeniería Química: Fiorella Patricia Cárdenas Toro (Presidenta), Yves Coello De la Puente, Fredy Vicente Huayta Socantaype y Jonathan Edward Rojas Polo.

Física: José Luis Bazo Alba (Presidente), Francisco de Zela Martínez, Joel Jones Pérez, Guillermo Baldwin Olgún y Patrizia Edel Pereyra Anaya.

3. Actividades de Internacionalización

En su rol de director de relaciones académicas de la facultad, el consejero Benjamín Castañeda presentó un informe sobre la internacionalización en la facultad y mostró algunas propuestas para promover la internacionalización. Citó entre las propuestas el crear concentraciones de cursos en inglés que deben llevarse durante el semestre y la generación de actividades con componente internacional (como los cursos COIL), con ello nuestros estudiantes al participar y acumularán “puntos de internacionalización”

4. Propuesta de modificación del plan de estudios de ingeniería geológica

La directora de carrera Silvia Rosas presentó un cambio menor en el plan de estudios de Ingeniería Geológica, el cual consistía en la actualización de la clave de un curso electivo administrado por la Facultad de Letras y Ciencias, indicó que era necesario retirar el curso **GEO254 Fotointerpretación y Teledetección** de la lista de cursos electivos de ingeniería geológica y sustituirlo por el curso **1GEO11 Teledetección y Ciencia Geoespacial**. Se solicitó que, se incluya el máximo de 12 créditos para cursos de libre disponibilidad.

Los señores consejeros no presentaron observación alguna y acordaron aprobar la propuesta por unanimidad.

5. Rectificación de nota final del Ciclo 2023-2

Se presentó ante los señores consejeros la solicitud de modificación nota final de una estudiante solicitada por el docente David Allasi debido a que cometió un error involuntario al registrar la nota única del curso **1IND61 Análisis y Diseño de Sistemas**, horario 933.

Los consejeros aprobaron por unanimidad la solicitud de modificación de nota final de la estudiante.

6. Simposio sobre Inteligencia Artificial

La coordinadora de Calidad Académica y Mejora Continua de la facultad, Milagros Osorio, informó acerca del Simposio de ABET sobre el tema de Educación en Ingeniería e Inteligencia Artificial (IA).. Por su parte, el Decano opinó que sí debemos establecer los espacios para incluir temas sobre la IA en la parte académica, citó como ejemplo cursos en el IDU dirigido a los docentes.

7. Proyecto de Representantes Estudiantiles

Los representantes estudiantiles propusieron que los delegados de los cursos-horarios reciban talleres en temas de liderazgo y otros temas relacionados a habilidades blandas, como refuerzo a la labor que cumplen, dicho proyecto estaría orientado a implementarse a partir del ciclo 2024-2.

VARIOS

- La Asamblea Universitaria ha solicitado al profesor Juan Carlos Dextre explicar las consideraciones establecidas para la elaboración del ranking QS.
- El profesor Xavier Brioso consultó si se podía regular los plazos de vigencia de los temas de tesis. Por su parte, la profesora Estela Assureira sugirió revisar el tema del proceso de titulación de tesis. El Decano indicó que trabajará, en conjunto con los directores de carrera, una presentación sobre el proceso de desarrollo de la tesis.

No habiendo otros temas que tratar, los señores consejeros consideraron dar por concluida la sesión.